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TANGSEL  – Menanggapi aksi unjuk rasa Dewan Pimpinan Pusat Gerakan
Pemuda Mahasiswa Hukum (DPP GPMH) yang berlangsung kemarin di depan
kantor Perseroda PITS. Sekretaris Perusahaan Perseroda PITS, Agus Supadmo,
memberikan pernyataan resmi sebagai hak jawab atas sejumlah tuntutan yang



disuarakan para demonstran kepada awak media di kantor Perseroda PITS Kota
Tangerang Selatan, Jum'at (17/1/2025).

Dalam pernyataannya, Agus Supadmo menyampaikan apresiasi terhadap hak
warga negara untuk menyampaikan aspirasi secara damai. Namun, ia juga
merasa perlu meluruskan beberapa isu yang berkembang agar tidak terjadi
kesalahpahaman di masyarakat.

"Kami menghormati kebebasan berpendapat yang dilindungi oleh undang-
undang, tetapi kami juga berkewajiban memberikan klarifikasi terhadap sejumlah
tuduhan yang disampaikan dalam aksi tersebut," ujar Agus Supadmo dalam
konferensi pers di kantornya.

Beliau menjelaskan bahwa beberapa poin yang disampaikan demonstran, seperti
dugaan transparansi anggaran dan pengelolaan perusahaan, telah sesuai
dengan prosedur dan standar akuntabilitas yang berlaku. Perseroda PITS,
menurutnya, selalu mengutamakan prinsip keterbukaan dan
pertanggungjawaban dalam operasionalnya.

"Kami sudah menjalankan audit tahunan oleh pihak independen, dan laporan
keuangan kami selalu terbuka untuk ditinjau oleh instansi berwenang. Selain itu,
kami juga telah melibatkan masyarakat melalui forum konsultasi publik dalam
proyek-proyek strategis," tambahnya.

Terkait tuntutan demonstran soal peningkatan layanan, Agus Supadmo
menjelaskan bahwa pihaknya terus berkomitmen untuk melakukan perbaikan.
Salah satunya adalah rencana pengembangan layanan digital yang akan
mempermudah masyarakat dalam mengakses informasi dan layanan
perusahaan.

"Kami tidak menutup mata terhadap masukan dari masyarakat. Justru ini menjadi
motivasi bagi kami untuk terus meningkatkan pelayanan dan memberikan
manfaat lebih besar bagi warga Tangerang Selatan," tuturnya.

Di akhir pernyataannya, Agus Supadmo berharap semua pihak dapat
menyelesaikan perbedaan pendapat melalui dialog konstruktif. Ia juga
mengundang perwakilan dari demonstran untuk berdiskusi lebih lanjut agar solusi
yang terbaik dapat dicapai bersama.

"Mari kita duduk bersama, berdialog, dan mencari solusi yang terbaik. Kami
terbuka untuk menerima kritik dan masukan demi kemajuan bersama," tutupnya.

Dengan pernyataan ini, Perseroda PITS berharap masyarakat dapat memperoleh
gambaran yang lebih jelas terkait isu yang diangkat dan dapat terus mendukung
keberlangsungan perusahaan demi pembangunan yang berkelanjutan di
Tangerang Selatan. (Hendi)


